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Reunião da Assembleia de Freguesia de Vila Franca das Naves / Feital 

 

-------------------------------------------- Ata número três -------------------------------------- 

 

------ Aos trinta dias do mês de junho de dois mil e dezoito, pelas dezoito horas, sob 

a presidência de Artur José Ferreira Figueiredo, reuniu a Assembleia de Freguesia 

de Vila Franca das Naves/Feital, com a seguinte Ordem de Trabalhos: ------------------ 

------ Ponto um: Período antes da ordem do dia; ------------------------------------------------     

------ Ponto dois: Aprovação da ata número dois do quadriénio dois mil e dezassete 

/ dois mil e vinte; ------------------------------------------------------------------------------------------ 

------ Ponto três: Apreciação das atividades da junta desde a última sessão 

realizada em abril, bem como da sua situação financeira, conforme o estipulado na 

lei vigente; -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Ponto quatro: Período destinado ao público. --------------------------------------------- 

Faltou à reunião da assembleia o membro Sónia Regina Grilo Soares. ------------------- 

------ Tomou a palavra o Sr. Presidente da Junta solicitando uma alteração à ordem 

de trabalhos, com a inclusão de mais um ponto: “Alteração do Mapa de Pessoal” 

ficando como ponto quatro e passando o ponto quatro inicial: Período destinado ao 

público, para ponto cinco. Não havendo objeções a ordem de trabalhos foi alterada. - 

------ De seguida o Sr. Presidente da Assembleia leu uma carta da senhora Sónia 

Regina Grilo Soares solicitando a sua renúncia como membro desta Assembleia, 

assim na próxima reunião irá tomar posse o elemento a seguir na lista, o Sr. Jaime 

Vitor Varandas Ferreira. -------------------------------------------------------------------------------- 

------ Dando cumprimento ao primeiro ponto da ordem de trabalhos, “Período antes 

da ordem do dia”, tomou a palavra o membro da Assembleia José Ambrósio 

referindo que os bancos de granito junto ao campo de Futebol continuam por 

arranjar, assim como as sarjetas da Av. Padre Indaleto e Rua D. Luis. Indicou 

também que os vidros da escola do povo ainda não foram substituídos.------------------ 

------ Continuou referindo a falta de manutenção/arranjo do parque infantil, assim 

como do jardim em frente à Cooperativa Beira Serra, considerando que estão uma 

vergonha, bem como a limpeza de certas ruas da freguesia. -------------------------------- 

------ Solicitou ainda ao Sr. Presidente que houvesse um maior cuidado com certos 

pontos da freguesia principalmente o jardim da Igreja e placas jardinadas junto às 
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bombas, sendo estes lugares de grande passagem, dando assim um mau aspeto à 

nossa Vila. ------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ A primeira secretária Adelina Vaz referiu que em relação às ruas da freguesia 

necessitam de maior cuidado, tendo conhecimento que na Rua das Naves houve 

moradores que pagaram o corte das ervas em frente às suas habitações. --------------- 

------ Em resposta, o Sr. Presidente da Freguesia referiu que o pessoal que tem é 

insuficiente, pois como sabem têm um elemento de baixa por doença e nestas duas 

últimas semanas o pessoal andou a trabalhar para o Aniversário do Rancho e o 

Acampamento dos Bombeiros, A situação poderá melhorar pois neste momento vai 

entrar mais um elemento o Sr. Fernando Barrista, através de um POC. ------------------ 

------ Quanto ao parque infantil este não vai ser arranjado por parte deste executivo, 

referindo que o mesmo foi encerrado pela ASAE, consequência de uma queixa. 

Depois de se apurar que o equipamento pertence ao Município, tendo sido 

construído na altura da requalificação do largo do mercado, projeto financiado com 

fundos comunitários, foi acordado que o próprio Município vai proceder a sua 

reparação e substituição por novo material.------------------------------------------------------- 

------ O Sr. Jorge Lucas referiu que todos devemos zelar pelo bom estado de 

conservação dos equipamentos que possuímos na freguesia, sendo do nosso 

interesse, independentemente a quem pertencem. Referiu ainda que a Junta deveria 

solicitar mais apoio ao Município em termos de pessoal, para assim colmatar a sua 

falta. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Passou-se de seguida ao segundo ponto da ordem de trabalhos: “Aprovação 

da ata número dois do quadriénio dois mil e dezassete / dois mil e dezoito”. Depois 

da sua leitura verificou-se que faltavam algumas observações de interesse, ficando a 

mesma para ser aprovada na próxima Assembleia, sendo feita uma adenda à 

mesma.------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

------No âmbito do ponto três da ordem de trabalhos, “Apreciação das atividades da 

junta desde a última sessão realizada em abril, bem como da sua situação 

financeira, conforme o estipulado na lei vigente”, o Sr. Presidente indicou como 

atividades desenvolvidas: a limpeza e manutenção das ruas da freguesia, limpeza 

das faixas de gestão de combustível dos terrenos da freguesia e arranjo e limpeza 

dos jardins. Como Eventos: Feira dos produtos da terra no último domingo dos 

meses de abril, maio e junho; Dia da criança; Apoio à festa de final de ano do Jardim 

de Infância; Apoio ao aniversário do Rancho Folclórico de Vila Franca das Naves; 
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Apoio ao passeio de motos e motociclos que se realizou no dia seis de maio com 

passagem pela freguesia; Participação no projeto Tradição, Arte e Futuro com a 

artista Laure Rubin. --------------------------------------------------------------------------------------

----------------- 

 ------ Quanto à situação financeira, informou esta assembleia que existe um saldo 

de 5.315,06€, composto da seguinte maneira, a crédito: BPI 1.733,92€, Millennium 

BCP 2.388,28€, Caixa de Crédito Agrícola 135,98€, Caixa Geral de Depósitos 

1.056,88€ e a débito: um encargo de 10.377,47€ referente à compra do armazém e 

encargos por pagar no valor de 3.794,69€. ------------------------------------------------------- 

------ Neste ponto interveio a primeira secretária Adelina Vaz perguntando em que 

consiste o projeto Tradição, Arte e Futuro. O Sr. Presidente informou que o mesmo 

consiste em pinturas murais, projetados pela artista. Sendo aprovado vai ser 

aplicado em diversos muros da freguesia. --------------------------------------------------------- 

------ O membro Jorge Lucas questionou o Sr. Presidente se o muro construído na 

Travessa das Flores foi realizado pela Junta. O Sr. Alberto Ambrósio perguntou qual 

o valor da obra sendo da autoria da Junta. -------------------------------------------------------- 

------ O Sr. Presidente informou que a obra foi feita pela Junta, sendo o valor do 

metro quadrado de sessenta euros, ainda não se encontrando totalmente paga. ------ 

------ No ponto quatro da ordem de trabalhos, “Alteração do mapa de pessoal”, o Sr. 

Presidente referiu que neste caso é só para regularizar a situação da funcionária da 

Junta em face do plano de regularizações dos trabalhadores precários com funções 

públicas. ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Não havendo objeções o mesmo foi aprovado. ------------------------------------------- 

------ No último ponto da ordem de trabalhos, não houve público. ------------------------- 

------ E nada mais havendo a tratar, deu-se por terminada a reunião, da qual se 

lavrou esta ata, que depois de lida, discutida e aprovada, vai ser assinada pelo 

Presidente da Assembleia de Freguesia e pela Secretária que a redigiu. ----------------

-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

O Presidente da Assembleia, _____________________________________ 

A Secretária, __________________________________________________ 
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